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REQUERIMENTO - RINF 
 
 

Requeremos ao Excelentíssimo Sr.
Prefe i to Paulo Serra informações
r e f e r e n t e s  à  f a l t a  d e  m é d i c o s ,
medicamentos e atendimento telefônico
na UBS Vila Helena.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Paulo Serra informações referentes à falta
de médicos, medicamentos e atendimento telefônico na UBS Vila Helena.
 
JUSTIFICAMOS que recebemos diversas denúncias de munícipes sobre a falta de clínico
geral, de medicamentos e do não atendimento telefônico na Unidade de Saúde Vila Helena.
Sendo assim:
 

A Prefeitura de Santo André tem ciência dos relatos dos moradores sobre a falta de
médicos, medicamentos e atendimento telefônico?
Quais são as providências que estão sendo tomadas pelo Poder Público para que a
situação se resolva?
Qual o motivo da falta de médicos na Unidade de Saúde?
Qual o motivo do telefone da Unidade de Saúde não ser atendido ou estar sempre
ocupado?
Qual a previsão para a chegada dos medicamentos essenciais para a população?
Quando a situação está prevista para normalização?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 17 de março de 2022.

 
 
 

Ver. Dra. Ana Veterinária 
VEREADORA
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